

2. Mr. Charles Lapointe, Liberal Member for Charlevoix, asked for details on how the 2 per cent cut requested by the President of the Treasury Board has been applied to positions in CIDA.

M. Charles Lapointe, député libéral de Charlevoix, a demandé des explications sur la façon dont la réduction de 2 pour cent demandée par le président du Conseil du Trésor a été appliquée aux postes de l'ACDI.

The 2 per cent cut requested by the President of Treasury Board last June was applied across the board to all branches in CIDA. No specific positions were affected. Rather authority to replace persons who left was withdrawn until such time as the number of persons in each branch diminished sufficiently. Once below the authorized level, each branch may select which of its vacant positions it wishes to fill.

La réduction de 2 p. 100 demandée par le président du Conseil du Trésor en juin dernier a été appliquée à toutes les directions générales de l'ACDI. Aucun poste précis n'a été touché. On a plutôt retiré aux directions générales le pouvoir de remplacer le personnel qui quittait son poste jusqu'à ce que leurs effectifs aient suffisamment diminué. Une fois en deçà du niveau autorisé, chaque direction générale peut déterminer les postes qu'elle veut combler parmi ses postes vacants.

